



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4128

7 Pièces

202 m²

Réf. 4128-NGU

750 000 €

Cornillon-Confoux

Maison à vendre (13250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Cornillon-Confoux vous propose à la vente cette villa néo-provençale aux prestations soignées à deux pas du village historique, et au calme absolu. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4128-NGU (lien direct sur les photos) Situation et contexte : Située au calme absolu et à proximité piétonne du cœur de village historique, cette villa bénéficie d'un emplacement privilégié. Accès facile aux commodités, TGV Aix-en-Provence à 40 min, Aéroport Marseille Provence à ...

M-OI Cornillon-Confoux offers for sale this neo-Provençal villa with neat services a stone's throw from the historic village, and in absolute calm. The address of the property, the virtual tour video and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4128-NGU (direct link on the photos) Location and context: Located in absolute calm and in the pedestrian vicinity of the heart of the historic village, this villa benefits from a privileged location. Easy access to amenities, TGV Aix-en-Provence 40 min away, Marseille Provence Airport 30 min ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4128



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4128

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4128



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4128